



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>92 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84090980</b>
Prix	<b>980 000 €</b>

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Situé dans le quartier résidentiel de la californie. Appartement bourgeois de 92m<sup>2</sup> deuxième étage avec terrasse et vue mer. Il se compose : d'un séjour, d'une cuisine équipée, de deux chambres dont une de maître avec sa salle de bains, d'une salle de douches, d'un bureau pouvant être transformé en troisième chambre, d'une terrasse avec une très belle vue sur la mer et le suquet. Une place de parking privative dans le jardin et une cave au sous-sol complètent ce bien. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site géorisques : [www. Georisques. Gouv. ...](http://www.Georisques.Gouv.)

*Located in the residential neighborhood of california. Luxurious apartment of 92 sqm on the second floor with terrace and sea view. It comprises: a living room, a fully equipped kitchen, two bedrooms including a master bedroom with its own bathroom, a shower room, an office that can be converted into a third bedroom, a terrace with a beautiful view of the sea and the suquet. A private parking space in the garden and a cellar in the basement complete this property. Information about the risks to which this property is exposed is available on the géorisques website: [www. Georisques. Gouv. Fr. ...](http://www. Georisques. Gouv. Fr. ...)*

## **BARNES CANNES**

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

